

Pressestelle
 Jahnplatz 1
 50171 Kerpen
 Postfach 2120
 50151 Kerpen
 Telefon (02237) 58-382
 Telefax (02237) 58-350
 presse@stadt-kerpen.de
 www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 27.10.2014

„Käpt’n Blaubär- Endlich auf Tour!“ begeisterte 1.100 Kinder in der Erftthalle Türrnich

Letzte Woche fand bereit die 6. Veranstaltungsreihe der „Kinderkulturtage“ in der Kolpingstadt Kerpen statt. Diese Kindertheatertage werden in Zusammenarbeit mit der Kölner Theatergruppe „COCOMICO“ und der Koordinationsstelle „Kerpen für Kinder“ schon seit zwei Jahren jeweils im Frühjahr und im Herbst veranstaltet.

Normalerweise erzählt Käpt’n Blaubär seine berühmten Abenteuergeschichten seinen drei kleinen Bärchen, die mehr oder weniger gebannt zuhören. Aber diesmal ist es anders: Denn ganz plötzlich verschwinden die drei kleinen Bärchen nacheinander. Käpt’n Blaubär und der tollpatschige Leichtmatrose Hein Blöd begeben sich auf eine abenteuerliche Reise um die drei kleinen Bärchen wiederzufinden und erleben ein überraschendes Ende.

Tolle Kostüme mit tollem Bühnenbild und mitreißender Seemannsmusik begeisterten die jungen Zuschauer. Es wurde herzlich gelacht und mitgeklatscht. Als eine geheimnisvolle Seemannskiste geöffnet wurde, hätte man vor lauter Spannung eine Stecknadel im Saal fallen hören können.

Dank finanzieller Unterstützung durch die Marga und Walter Boll-Stiftung konnten alle Kinder bei freiem Eintritt dieses Kindermusical live miterleben.

Die kulturelle Teilhabe aller Kinder steht im Vordergrund und Bürgermeisterin Marlies Sieburg freut sich, dass Dank Sponsoring die Kinderkulturtage für Kinder in Kerpen regelmäßig stattfinden können.

